

【児童へのお話】

みなさん、おはようございます。

今日はまず、先週皆さんにご協力いただいた、秋田県五城目町への募金の結果について、代表委員のみなさんから伝えてもらった後、愛育会の明石会長に集まったお金をお預けします。

その後、集会委員さんからの集会を行います。それではよろしくお祈りします。

【本講話について】

令和4年8月9日、秋田県五城目町を集中豪雨が襲い、住民の方々に浸水等による大きな被害が出ました。五城目町は千代田区と防災協定を結んでおり、互いに困った状況になったときに助け合うことになっています。また、千代田区の児童が五城目町に数日間ホームステイをさせていただくといった交流活動を盛んに行う間柄でもあります。このことを本校の代表委員に投げかけたところ、今回の募金活動の実施となりました。運動会ときには、ご家庭にも募金いただきました。本当にご協力ありがとうございました。区立学校園の中で一番はやい取組となります。

本校の教育目標のとおり、「人のために自分ができることを考え、実践できる」ことは、とても大切なことです。少しの優しい行為を自然にできる番町の子の育成を目指し、今後も指導を継続します。